

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Bismillahirrahmanirrahiim

Puji dan syukur saya panjatkan kehadirat Allah Swt karena atas rahmat dan karunia-Nya, skripsi berjudul Gerwani: Manifestasi Gerakan Perempuan Masa Demokrasi Terpimpin (1959-1965) ini dapat terselesaikan.

Skripsi ini memiliki arti yang penting sekali bagi peneliti sebab skripsi ini merupakan salah satu syarat bagi peneliti untuk menyelesaikan pendidikan S1 di Universitas Negeri Jakarta. Selain itu, skripsi ini juga diharapkan berguna untuk para dosen, mahasiswa, dan masyarakat umum yang ingin mengetahui bagaimana Manifestasi gerakan perempuan dalam Gerwani Masa Demokrasi Terpimpin (1959-1965).

Penyusunan skripsi ini dilakukan oleh peneliti dan memperoleh arahan dan saran dari banyak pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini, peneliti ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada: Dr. Abdul Syukur, M.Hum selaku Ketua Prodi Pendidikan Sejarah, Nuraini Martha, S.S., M.Hum sebagai dosen pembimbing I dan Adi Nusferadi, M.Hum sebagai dosen pembimbing II. Dra. Yasmis M.Hum sebagai Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan arahan dan bimbingan kepada peneliti. Drs. Abrar, M.Hum. sebagai eks Ketua Jurusan Sejarah, Dr. Nurzengky Ibrahim, MM sebagai Sekretaris Jurusan Sejarah FIS UNJ, serta Dra. Ratu Husmiati, M.Hum sebagai penguji ahli peneliti pada sidang skripsi. Kurniawati, S.Pd., M.Si sebagai

sekretaris skripsi. M.Hasmi Yanuardi, S.S., M.Hum dan Dra. Budiarti Chudhori M.Pd., yang pernah menjadi penguji ahli saat seminar hasil skripsi. Ucapan terima kasih diberikan juga kepada para dosen di Jurusan Sejarah FIS UNJ yang banyak memberikan ilmunya kepada peneliti selama berkuliah di Jurusan Sejarah FIS UNJ.

Penulis mengucapkan terima kasih banyak kepada Bu Utati dan Bapak Koesalah Soebagjo Toer, Emak di Lembah Gunung Merapi Merbabu, yang telah menyediakan waktu dan memberikan keterangan berharga tentang kondisi dan suasana gerakan perempuan saat demokrasi terpimpin serta memberikan jalan untuk penulis agar terus maju dan pantang menyerah dalam menyusun skripsi ini. Selain itu juga terima kasih kepada Sahat Farida Berlian yang telah memberikan informasi yang sangat membantu bagi penulis menemukan narasumber.

Bapak dan Mamah sebagai orang tua peneliti yang selama ini telah mendidik dan memberi dukungan serta doa-doa yang tulus kepada peneliti. Tete dan Bari yang selalu peneliti banggakan yang selalu memberikan semangat kepada peneliti untuk segera menyelesaikan penelitiannya .

Ucapan terima kasih kepada kawan-kawan FPPI khususnya Ide Bagus Arief Setiawan, Kenang Kelana, Prima Gumilang, dan kawan-kawan Spora. Kawan-kawan LPM Didaktika dan Lembaga Penerbitan Kampus Transformasi, Wahyu, Hendro, Kahfi, Mbah, Jabbar, BW, Kak Galis, Vico, Ranti, Rama, Idris, Angap, Citra, Indra, Kurnia, Ferika yang telah memberikan wawasan lebih kepada peneliti selama kuliah.

Teman-teman sejarah angkatan 2009 khususnya teman-teman seperjuangan kelas yang telah lulus lebih dahulu Reguler 2009 dan terkhusus Dhea, Miftah, Ilham, Adi, Pitri, kawan dekat peneliti terimakasih untuk semangat yang terus diberikan.

Teman-teman Non Reguler 2009, terkhusus Alil, Aul, Billy yang juga menemani peneliti dalam ruang-ruang diskusi, terimakasih kawan untuk terus menyerukan pekikan “Tetap Semangat”.

Untuk Comel’s Antika, Afi, Simon, Mbul, Michael, Rachel, Patar, Gloria, Indra, *you are the best*. Kemudian kepada Ruri Kurniawan selaku teman dekat penulis. Serta teman-teman mahasiswa Prodi Pendidikan Sejarah FIS UNJ angkatan 2008 terkhusus Kak Uca, 2009, 2010, 2011, 2012 dan 2013.

Akhirnya, saya berharap skripsi ini bermanfaat bagi mahasiswa, dosen, dan semua pihak yang memerlukannya. Saya juga menjadikan skripsi ini sebagai wujud pengabdian kepada FIS UNJ dan rasa syukur kepada Allah SWT sehingga dapat menjadi ilmu pengetahuan yang bermanfaat. Aamiin.

Jakarta, Desember 2015

Peneliti,

Sari Wijaya